



Les élèves de Clémenceau à Sciences-Po

publié le 03/05/2024

Dans le cadre du « projet hispanité : ambition linguistique, culturelle et mobilité », le jeudi 11 avril, les élèves de la LCE- espagnol sont allés au lycée V. Hugo avec les lycéens du LGT Genevoix où madame PAGNOUX, inspectrice d'espagnol et M. COUTURIER, proviseur du lycée les ont accueillis. Ils ont rencontré les élèves du lycée Victor Hugo qui leur ont présenté leurs options (LLCER et BACHIBAC).

Cette visite était également l'occasion de réaliser un travail de médiation avec des collégiens et lycéens d'Angoulême, Bressuire et La Rochelle pour étudier la vidéo « Querida Francia » faite par la Fédération péruvienne de football à destination de leur adversaires français. Pour conclure la matinée, ils ont répété ensemble le refrain de « la Gozadera » pour pouvoir le chanter l'après-midi.

Après le déjeuner au lycée, tous les élèves ont rejoint le Campus de Sciences-Po où ils ont été répartis sur 6 groupes. Chaque groupe a participé à 2 ateliers animés par 2 étudiants latino-américains du campus qui leur ont présenté un des sports de leur pays d'origine. Après un retour dans l'amphithéâtre pour chanter avec les étudiants le refrain appris le matin, élèves et étudiants ont pu partager un goûter avant de repartir.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.